

GRin. Martina KAUFMANN, MSc B.A.

12.06.2014

## **A N T R A G**

Betreff: Verlegung der Schüler- und Jugendgalerie

Derzeit befindet sich die Jugendgalerie im Hintergebäude des Rathauses. Der Zugang erfolgt hauptsächlich über die Landhausgasse.

Da Graz "City of Design" ist, soll Kunst und Kultur, die von jungen Grazerinnen und Grazern gestaltet wird, in den Mittelpunkt des öffentlichen Interesses gerückt werden.

Daher stelle ich namens des ÖVP-Gemeinderatsclubs den

### **Antrag,**

der Gemeinderat möge beschließen:

Die Jugendgalerie soll prominenter platziert werden, um den Stellenwert der jungen Grazer Künstlerinnen und Künstler zu verdeutlichen.

Weiters soll auch allen jungen Grazer Künstlerinnen und Künstlern die Möglichkeit gegeben werden, in dieser Galerie ihre Werke zu präsentieren, da im Moment in erster Linie Schülerinnen und Schüler zum Zug kommen.